

Pl.:	Mannschaft:	Ortschaft:	Punkte:
1.	DC Black Hawks I	Strasswalchen	156 Punkte
2.	DC Balkan Expreß	Bad Ischl	134 Punkte
3.	DC Rocco	Andorf (OÖ)	126 Punkte
4.	DC Top Gun Salzburg	Salzburg-Stadt	40 Punkte
5.	DC Blue Bulls	Strasswalchen	37 Punkte
6.	DC Blind Black Mambas	Strasswalchen	36 Punkte
7.	DC Bosnia Boys	Seekirchen	32 Punkte
8.	DC ANGERN I	Strasswalchen	30 Punkte
9.	DC Weixler	Mondsee	29 Punkte
	DC Americano	Freilassing/Deutschland	29 Punkte
11.	DC Pretties Bar	Vöcklamarkt	28 Punkte
12.	DC L`Orange	Salzburg-Stadt	18 Punkte
13.	DC Bem´ s Juniors	Mondsee	9 Punkte
14.	DC Dart-Fighters-Angern	Strasswalchen	6 Punkte
15.	DC ANGERN-Mixed	Strasswalchen	5 Punkte
16.	DC Triple Nix Angern	Strasswalchen	3 Punkte

Kommentar zum Mannschaftsbewerb im **NOVEMBER 2012**

(von Organisator und Veranstalter Mayrhofer Peter)

Nach dem beeindruckenden ersten Saisonsieg der Lokalmatadoren vom DC Black Hawks I wäre es nach fast "20 Jahren" wieder möglich, daß ein Team vom Veranstalterlokal diesen WANDERPOKAL gewinnen könnte.

Bis dahin ist es aber noch ein langer Weg (noch 5 Turniere) und die Dartler vom aktuellen Tabellenführer DC Balkan-Expreß aus Bad Ischl haben mit Platz zwei beim diesmaligen Turnier bewiesen, daß Sie jederzeit im Stande sind, diese Führung zu verteidigen.

Die Überraschung des Turnieres lieferten die Dartler vom DC Rocco aus Andorf, die sich auf Anhieb auf den dritten Stockerlplatz nach vorne kämpfen konnten.

Da konnte der überlegene Meister der Champions-League Top Gun Salzburg nur mehr staunen und mußte sensationell mit Platz vier vorlieb nehmen.

Nur "3 Punkte" hinter dem Meister der Absteiger aus der Königsklasse DC Blue Bulls auf dem fünften Platz und der Absteiger aus der A-Klasse der SKG-Liga Blind Black Mambas landete nur einen Punkt dahinter auf dem sehr guten 6. Platz.

Wieder enttäuschend der 7. Platz von Titelverteidiger DC Bosnia Boys - nach dem Abgang der Superstar´s "Pero und Jasko" war aber dieser Rückfall bereits vorhersehbar.

In der Gesamtteamwertung blieb also der DC Balkan-Expreß an der Spitze - allerdings knapp verfolgt vom DC Black Hawks I und den beim diesmaligen Turnier schwer geschlagenen Dartlern (9. Platz) vom DC Americano aus Freilassing auf dem dritten Gesamtrang.